



Vue des moulins et du barrage de Bélaillé depuis le sud-est, 2e quart XIXe siècle.

Référence du document reproduit :

- **[Laval : le vieux pont et le château avec le moulin de Belaillé]** / peint par Jean-Baptiste Messenger. 2e quart XIXe siècle. 1 peint. : huile sur toile ; 68,5 x 100 cm, 2e quart 19e siècle. (Service des musées de Laval ; 2828).

IVR52\_19905300010XA

Auteur de l'illustration (reproduction) : François Lasa

Auteur du document reproduit : Jean-Baptiste Messenger

Date de prise de vue : 1990

(c) Musée du Vieux-Château ; (c) Région Pays de la Loire - Inventaire général  
communication libre, reproduction soumise à autorisation